

Jeudi 5 septembre 2024

SAINT-GENIS-SUR-COISE - L'ouverture d'une 3<sup>e</sup> classe à l'école

## L'ouverture d'une 3<sup>e</sup> classe à l'école



**ENSEMBLE.** La municipalité et le maire Alexis Badoil (à droite) travaillent de concert avec l'équipe éducative. PHOTO MV

Pour la rentrée scolaire, le moral des troupes était au beau fixe, lundi 2 septembre, avec notamment l'ouverture d'une nouvelle classe. « Depuis cinq ans, l'effectif était en légère hausse chaque année et la barre des 55 élèves a enfin été atteinte », a confié Romain Poncet.

Le directeur a ajouté que l'équipe municipale du maire, Alexis Badoil, a joué un rôle important en créant une MAM (Maison d'assistance maternelle) pour pallier le manque de

nounous.

L'équipe pédagogique a accueilli Christine Kedzia qui officiera auprès des élèves de cours préparatoire (CP)-cours élémentaire (CE) 1, cycle 2 créé cette année. Les trois professeurs seront épaulés par une ATSEM (agent territorial spécialisé des écoles maternelles) et une AESH (accompagnant des élèves en situation de handicap) pour les écoliers qui travailleront sur la thématique des contes et légendes. ■